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COMPTE-RENDU CIE HERACLES 
Comité directeur du 12/02/2024 – 19h00 

 

 Présent Excusé Absent 

PRADELLE Olivier X 
 

 

GUESDON Marine X   

GERMAIN Dominique 
 

X  

JACOMINO Jean-Marie X   

LAVEAU Anthony X   

SEMET Emeline X   

RABILLER Diane X   

VILLENAVE Sophie X   

HERANNEY Christiane X   

ASTARITA Agathe X   

 
Ordre du jour :  

1. Retour sur la compétition du Boulodrome du 24/01/2024 
2. Compétition TAE des 8 et 9 juin 
3. Participations aux Championnats de France salle 
4. Saison extérieure :  

a. Inscription de l’équipe DRH 
b. Etat des équipes jeunes 
c. Participation aux TNJ 

5. Encadrement pour la saison extérieure 
6. Objectif des équipes  
7. Tee-shirts 
8. Animation du 28 février 2024 
9. Actions de communication 
10. Achat de cibles mobiles sur le terrain 
11. Divers 

 
 
 
 

1. Retour sur la compétition au Boulodrome du 24/01/2024 
La compétition s’est bien passé, les archers étaient satisfaits, surtout du rythme rapide du tir en AB.  
 
Comptes :  

- 50 archers présents à 5€ de recette = 250€  
- 60€ de cadeau arbitres 
- Repas offert par Diane 
- Environ 50 blasons à 2,50€ = 50€ environ.  
- TOTAL : environ 150€ de bénéfices. 

 
Inconvénient : ça prend trois cours (poussins, jeunes et adultes), et la compétition n’est pas à 
destination de ces personnes (sauf jeunes). 
 
Avantage : très facile à installer car pas de buvette.  
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Pas de problème avec la rubalise et les clous pour tracer le terrain.  
Idée : bande de caoutchouc lourde pour remplacer la rubalise. @Christiane regarde combien ça 
coûte.  
Idée : installer de la moquette, au moins sur la ligne de tir. Voir prochain salon de l’étudiant s’ils 
jettent de la moquette ? @Christiane se renseigne. 
 
Se renseigner si en mettant couloir de 55cm sur le mandat, ça peut être accepté. Cela permettrait de 
mettre 2 archers par couloir et monter à 4 archers par cible. @Christiane. 
 
L’année prochaine accepter les poussins. 
 
 

2. La compétition du 8 et 9 juin 
 
Cette compétition tombe en même temps qu’une manche de D2 = absence de Diane, Marine, Alexis.  
 
@Diane demander à Evelyne si elle peut être là pour représenter le club. 
Christiane veut bien être à la tête des opérations. 
 
Le samedi, départ organisé par le club en TAE Di+Dn. 
Dimanche, support du CD69. 
 
@Diane contacter le CD69 pour lui demander comment ça s’organise. Quand est-ce qu’on aura le nom 
des participants, etc. Comment les gens s’inscrivent ? 
Qui fait le mandat du dimanche ? 
 

3. Championnats de France 
 
Jeunes : 3 dans les quotas dont 2 préinscrits : Elisa et Romane. Neven est dans les quotas mais n’ira 
pas.  
 
Adultes : 2 qualifiés, Simon et Nicolas, car Alexis et Benoît sont sortis des quotas.  
@Marine voir avec Alexis s’il veut accompagner sur le CF. 
 

4. Saison extérieure 
 

a. Inscription de l’équipe DRH  
 
La deadline pour inscrire les équipes DRE Jeunes + les équipes DRH est le 21 février.  
 
La Compagnie a eu une équipe DRH l’année dernière et a eu beaucoup de mal à trouver des archers 
pour la compléter. 
 
@Marine fait partir le mail pour les équipes et en fonction des retours jusqu’à ce dimanche 18/02, la 
Compagnie prendra la décision d’inscrire ou non une équipe DRH pour cette saison.  
 
 

b. Equipe DRE Jeunes 
 
Il faut voir s’il y a assez de jeunes en capacité de tirer à distance et disponibles pour constituer une 
équipe. 
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@Marine en discuter avec Alexis de savoir si on inscrit une équipe. 
 

c. Participation aux TNJ 
 
Les trois manches de Tournoi National Jeunes sont :  

- Le 27-28/04 à Sarcelles (95) 
- Le 18-19/05 à Vagney (85) 
- Le 15-16/06 à Rochefort sur mer (17). 

 
La première manche est très tôt dans la saison, trop tôt pour que les jeunes soient correctement 
préparés. La troisième manche est trop loin. La manche la plus probable serait celle du mois de Mai. 
 
Le comité directeur souhaite poser des conditions pour y participer :  
- L’archer doit être au-dessus de la moyenne du cut de l’année dernière avec sa moyenne en TAE 

cette année.  
o @Marine/@Christiane : analyser les résultats de TNJ de l’année dernière, notamment 

les points des duels. 
- L’archer aura dû faire le TRJ Lyon Archerie le 08/05 à Chaponost. 
 
Pour rappel, la participation de la Compagnie au déplacement a été fixée à 50€. Cette participation 
peut être revue en fonction des demandes.  
 

5. Encadrement pour la saison extérieure  
 
Sur la saison extérieure, entre le 12/04 et le 17/07, tous les week-ends il y a une sortie d’équipe ou 
pour les jeunes. Il faut donc trouver une solution pour soulager Alexis.  
 
Il est entendu qu’Alexis encadre l’équipe 1 féminine (D2), et l’équipe 1 masculine (DRE Cl).  
Christiane pourrait éventuellement se positionner sur la D2, à rediscuter au prochain Codir. 
 
Restent les équipes :  
- Challenge : Dom s’était positionné pour être coach et accompagner les déplacements. @Diane à 

reconfirmer. 
- DRH (si inscrite) : ne sera pas Alexis. Il faut identifier un accompagnateur coach.  
- DRE Jeunes : Olivier P. avec Christiane 
- DRE Co : les manches sont les mêmes jours que la DRE Cl qu’Alexis accompagnera, dans des lieux 

différents. Il n’y aura pas de coach « officiel » du club pour cette équipe. Adrien Rico s’était 
positionné pour coacher et peut jouer le rôle de coach en même temps qu’il tire.  

 
 

6. Objectifs des équipes  
 
Le comité directeur souhaite fixer ces objectifs pour les équipes en saison extérieure :  

- D2 : se maintenir en D2. Aller en finale sera un bonus. 
- DRE Co : se maintenir en milieu de tableau pour ne pas redescendre. La montée en DRE a été 

rapide et le niveau est plus élevé, l’objectif est que les archers de cette équipe se forment et 
découvrent l’équipe. 

- DRE Cl : aller en finale des DRE. La remontée en D2 sera un énorme bonus qui est souhaitable 
mais qui nous semble difficile à atteindre cette année. 

- DRH : objectif de formation des archers, pas de résultats. Pas d’objectif de montée en DRE. 
- Challenge : objectif de formation des archers, pas de résultats. Pas de montée possible.  
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7. Tee-shirts 
Plusieurs échantillons présentés : 
- ASLV, tee-shirt Diagtech, échantillon de matière Lightech, ou Sirtech. 40€TTC/tee-shirt pour 

80pcs, 3675€ TTC soit 46€ TTC le tee-shirt en coût d’achat. 
o Non-retenu car très cher ; le tissu est très technique et peut-être trop par rapport à 

notre besoin. 
- ERA : suite à discussion avec le commercial par Diane le jeudi 08/02, plusieurs échantillons de 

matière envoyés. Le choix du Codir se porte sur la matière Ecodry. 
- Subliteam : tee-shirt envoyé, 20€ TTC/tee-shirt. Le club de Lyon 8 porte ces maillots et ont 

évoqué la mauvaise qualité dans le temps du tee-shirt. La matière ne nous plaît pas et ne semble 
pas très respirante. 

 
Vote pour tee-shirt Era gamme First matière Ecodry: 6 pour, 3 abstention. 
 
@Diane recontacter Era pour entériner le devis. 
 
@Christiane nous envoyer la répartition des tailles de la dernière commande de tee-shirts. 
 

8. Animation par équipe le 28 février 
 
L’objectif est de faire découvrir le tir par équipe aux archers et de leur donner envie d’y participer. 
 
Olivier + Anthony + Christiane + Marine organisent la soirée et se donnent rendez-vous le mardi 20 
février avant l’entraînement pour organiser.  
 

9. Actions de communication 
 
Deux actions de communication identifiées :  
- Licence découverte : possibilité de publicité pour faire bénéficier de cette licence à coût réduit pour 

attirer de nouveaux archers. Cependant, les groupes sont déjà très complets et la saison extérieur 
comporte certains enjeux sur lesquels il serait préférable de se concentrer plutôt que de former de 
nouveaux archers. Les nouveaux archers seront acceptés mais aucune publicité spécifiquement 
pour la licence découverte au sein du club ne sera faite. 

 
- Tir Génération’elles : proposition d’actions portées par la FFTA pour promouvoir la pratique 

féminine du tir à l’arc en club. Deux actions possibles : 
 

o Soit une vidéo de licenciées à diffuser sur les réseaux sociaux : deadline 7 février => 
trop tard. 

o Soit une photo de club : deadline 31 mars.  
 
@Emeline, @Agathe, @Sophie sont en charge de cette action de photo de club pour participer au 
concours. Un visuel est à faire et à transmettre à la FFTA jusqu’au 31 mars. Se rapprocher de Garance 
pour faire l’action ? Le champ libre est donné. 
 
@Diane inscrit le club dans l’action en tant que portes-ouvertes sur les cours du mardi matin au 
féminin entre le 05/03/2024 et le 26/03/2024. 
 

10. Achat de cibles mobiles sur le terrain 
 
@Anthony va demander un devis pour 1 cible, pour tester sur le terrain. 
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11. Divers 
 
- Cotisation Thibault : le prorata de l’adhésion s’applique pour les nouveaux adhérents, pas pour les 

anciens.  
- Dossier salle : @Anthony l’envoyer à Diane 
- Cours du mercredi 1er et 8 mai : à voir si on les reporte. Proposer un cours semi-encadré le samedi 

matin 11 mai par Olivier L. et Diane.  
 
Fin du comité directeur à 23h28. 
 
 
Prochain comité directeur : 12 mars 2024 à 19h 
Mâchon : Jean-Marie pour le repas, Agathe pour le dessert.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


